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本报讯 再过两天就是2009年研究生
考试的日子，不少高校附近的宾馆迎来了

“黄金周”。而一些家政公司也顺势推出
“考研保姆”服务。

考点周边宾馆火爆，中介提前垄断
昨日，记者在郑州部分研究生考点附

近的宾馆看到，因为周末要进行研究生考
试，这些宾馆变得很抢手。许昌的张燕说，
她和几名同学找了一圈，很多宾馆称房间
都已经预订了，“即使还留有房间，价格也
要比平时多几十元钱”。

准备考研的大学生李庚说，由于有些
中介提前“垄断”一些便宜的宾馆房间再转
租给考生，致使房间很贵还不好找，“像比
较安静的标准间本来60元一天，中介公司
要价100元，甚至更高”。

还催生出“考研保姆”
一个研究生考试不光是火了宾馆行

业，还催生了家政公司的“考研保姆”。
记者从文化路一家政公司得知，最近

很多钟点工需求是针对考研一族。“考研保
姆”张桂芝说，她是受一位外地来的家长委
托，从上个月就开始负责帮学生洗衣服、床
单，打扫卫生，复印考研资料，最主要是帮
学生做出可口营养的饭菜。

据了解，由于工作相对简单且收入不
低，许多家政工纷纷要求做“考研保姆”。
在郑州，找一个“考研保姆”，每月费用在
300至1000元。

“中原山寨春晚”
征集胖子

体重200斤才能报名

□晚报记者 孙庆辉 实习生 史鲜芳

本报讯“‘中原山寨春晚’要征集 30
名体重在 100 公斤以上的胖人，并为他们
量身订制了跳《胖人舞》”，此消息在商都宽
频、商都论坛等各大论坛一发出去，好多网
友都大呼“被雷倒了”。对此，“中原山寨春
晚”的总导演冯树娟说，创办这台晚会，就
是要让所有人都能参与其中。

冯树娟说，历来的舞蹈演员全都是以
瘦、以骨感为美，从来没有一场舞蹈是由胖
人跳的，所以，他们就想打破这个常规，编
排一个胖人舞。他们的目的不仅仅是为了
搞怪，也想通过这个舞蹈让大家认识到胖
有胖的可爱，胖有胖的快乐！同时也想通
过这个舞蹈使大家慢慢养成一种健康的心
态，不要一味地追求减肥，要追求健康，健
康才最美。

冯树娟说，本次面向广大网友和读者
征集30名胖子，体重要求在100公斤以上，
男性，年龄在25~40岁，有时间和精力去义
务参与节目编排和演出。

如果您认为自己的块头够大，或者您
对“山寨春晚”感兴趣，可登录“中原山寨春
晚”的官网（http://ccsztv.net）报名，报名截
止日期为1月15日。

变性人质疑一
“中原标准美女”不标准

这名男子正是参加了由集美整形医院主办
的“中原标准美女”大型选拔赛的变性男陈臻
（化名）。昨日，在现场，陈臻气愤地告诉围观
者，他是怀着很大的决心与信心才参加“中原标
准美女选拔赛”的，期望自己通过这次选拔赛能
够获奖，圆自己做个女人的真正梦想，没想到在
第一轮海选赛就被刷下，并且在比赛现场还被
一名评委当众奚落，说什么男人变什么性呀？

“我做男人还是女人，是我的权利与自由，其他
人管不着。”陈臻生气地说。

陈臻说，他非常关注这次“中原标准美女
选拔赛”，现在比赛也结束了，标准美女的冠
军也出来了，但是他认为这个美女不标准，身
高才 1.68 米，体重 52 公斤，脸型一般，这还叫
标准美女？什么审美眼光呀？说完，陈臻把
牌子放在一边，开始摆各种造型秀自己的身
材，摆弄他的长发。“我身高 1.79 米，体重才
100 斤，标准的瓜子脸，我要是做一下整形美
容，才是真正的标准美女。”

变性人质疑二
轻视变性人

陈臻认为，这次“中原标准美女”选秀活动
哗众取宠，华而不实，不过是赚一些消费者的眼
球，增加一下社会关注度罢了，而且轻视变性
人。“我们变性人就不能参加你们的活动呀？”陈
臻很不解。

据介绍，陈臻很小时就讨厌自己的男儿身，
13岁时自己动手割掉了“命根子”，服用雌性激
素来维持女性特征。他留长发、穿裙子、化彩
妆。因为这些，他和家人闹翻。为了生存，他用
别人的身份证去工作，当他的真实身份被发现
之后还受到了众人的唾骂。

“我没有话语权，只能通过这样的方式，来
表达我的抵制观点，并希望得到更多人的认同
和支持。”陈臻说，他希望有一家热衷于公益事
业的整形美容医院能够为他做免费整形手术，
让他好好地当一回女人。

院方回应
选秀是为医院找代言人

郑州集美整形美容医院相关负责人表示，
选出一位“中原标准美女”，是为医院寻找代言
人。此次当选为“中原标准美女”的孙益，是经
过初赛、复赛和总决赛经过大家一致评选出来
的，而且在此之前在报纸、网络等媒体上也公布
了相关标准，这些标准也是经过整形美容专家、

形象设计师等多方讨论一致同意的。
至于现在网上有很多言论说什么“中原标

准美女”的冠军孙益身高 1.68 米，体重 52 公斤
这样的标准不能成为“中原标准美女”的标准的
说法，集美整形负责人表示，这只是孙益现在本
身已经具备的身体条件，是天生的，是没有经过
任何修饰和雕琢的，说这就是“中原标准美女”

之标准，这只能说明他没有关注过“中原标准美
女”之前的初赛、复赛和总决赛的相关标准，这
是断章取义，是一种误解。

据介绍，孙益还要在现有条件下，经过集美
整形专家团综合会诊整形、形象设计、气质提
升、才艺塑造等后期的封闭雕塑和培训,达到脱
胎换骨的目的。

编辑：新浪网、搜狐转发的郑州晚报“中
原美女”新闻，你看了吗？

孙益：我就是从郑州晚报看到选“中原美
女”的，所以我一直看郑州晚报。新浪
网、搜狐，是同学们看见的，他们打来
电话问我，那个“中原美女”是不是我，
都恭喜我，说我很大胆。老师也很支
持我，还向我表示祝贺。

编辑：家人呢？
孙益：家人都很支持，特别是

我妈妈，特高兴。家人还开玩笑
说我，小益上报纸啦，成名人了。
当时就是妈妈鼓励我报名参加

“中原美女”的。
编辑：你觉得现在自己是名

人吗？
孙益：没有，不觉得。
编辑：你觉得自己哪儿最漂

亮，你想不想整容？
孙益：我觉得自己眼睛最好

看，嘿嘿，像妈妈！不是很想整容。
编辑：成 了“ 中 原 美

女”，生活有变化吗？
孙益：有一点，不过不

是很大。
编辑：哪一点呢？
孙益：嗯……（笑）也不

好说。
编辑：心理压力大吗？
孙益：有压力啊！自己

身上还有很多欠缺的地方。

编辑：今天在二七塔，一位“变性美女”说
“中原标准美女”评选不标准。你怎么看？

孙益：我是大家选出来的。其实，“美女”
不是长得漂亮就行，最重要的是气质
和修养。不过这两方面我也有不足，
我以后会努力完善。

编辑：那位“变性美女”也参加
“中原美女”评选了，不过第一轮
海选被刷下来了，他认为，这次评

选轻视变性人。
孙益：我觉得这不是什

么轻视，因为比赛说的就是
“中原美女”。即使他变性成
了女人，但我认为他还是个
男人，我想很多人都是这样
认为的。

编辑：当上“中原美女”，
下一步有什么打算？比如，大
奖，你要10万块钱还是要车？

孙益：下一步就是为医院
做好形象代言人。嗯……我想

要 10 万块钱！呵呵，这只
是我的初步打算，我还要和
家人商量。因为我想用这
些钱为父母做些事，还想再
充充电，学舞蹈，还想去学
声乐，我唱歌不太好。

编辑：好呀，加油。
孙益：谢谢，我会很努

力的！
编辑 黄波涛/文

快考研了
“考研保姆”出炉了

“人为地给美女
定下标准，是对中原
女性的不尊重。”昨日
下午，二七塔下，一名
身材高挑、披肩长发、
颧骨高凸、细看还有
喉结貌似女人的男子
举着一块牌子，牌子
上写着：正告集美整
形，中原标准美女不
标准（右图）！这名男
子不时用双手将牌子
举过头顶，引得周围
的人们指指点点。
晚报记者 徐刚领/文图

变性人二七塔下举牌子
“中原标准美女”不如我

本报连夜采访美女孙益，听听她咋说

不少高校附近的相关产业这几天迎不少高校附近的相关产业这几天迎
来了“黄金周”。来了“黄金周”。

昨
日

20：40

本报第一时间
夜班连线

“中原标准美女”孙益：

即使他变性成了女人
我认为他还是个男人

对于“变性人”陈臻的说法，事件的真正主角、20岁的西安
外事学院河南籍学生孙益是怎么看的呢？


